



Ville de LORRAINE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

ICI, ON ROULE AU RALENTI !

La Ville de Lorraine déploie une campagne de sensibilisation à la sécurité routière

LORRAINE, 19 JUIN 2025 – Soucieuse d'assurer un cadre de vie sécuritaire et paisible à l'ensemble de sa population, la Ville de Lorraine est heureuse de dévoiler sa toute nouvelle campagne de sensibilisation à la sécurité routière : « Ici, on roule au ralenti ! ». Portée par une image à la fois ludique et évocatrice, celle d'un sympathique petit escargot, cette initiative rassembleuse invite les automobilistes à ralentir et à adopter une conduite respectueuse envers les usagères et usagers de la route.

Pensée dans un esprit positif, la campagne vise également à renforcer la vigilance, tant chez les enfants que chez les adultes, en tenant compte de la réalité locale. Elle entend susciter une prise de conscience collective quant à l'importance du partage sécuritaire de l'espace public.

Une démarche concertée avec des partenaires clés

Initiée par la Ville de Lorraine et avec à la collaboration des trois écoles primaires de Lorraine ainsi que de la Régie intermunicipale de police Thérèse-De Blainville, des enjeux précis ont pu être identifiés. En effet, cette concertation a permis l'élaboration d'une stratégie de communication adaptée, avec des actions concrètes et mobilisatrices que pourront s'approprier les citoyennes et citoyens de Lorraine. Elle s'inscrit dans une volonté commune d'agir de manière préventive, structurée et inclusive. « En privilégiant une approche bienveillante, nous espérons sensibiliser la population sans la culpabiliser. L'objectif est de favoriser des comportements durables et responsables », souligne Jean Comtois, maire de Lorraine.

De son côté, à titre de délégué à la sécurité publique et conseiller municipal, Patrick Archambault constate chaque jour l'importance de la prévention. « Cette campagne vise à protéger nos enfants, nos aîné(e)s ainsi que celles et ceux qui se déplacent à pied ou à vélo. Le respect de la limite de vitesse, c'est l'affaire de tout le monde et la sécurité routière est une responsabilité partagée à laquelle nous devons toutes et tous contribuer », affirme-t-il.

Affichettes de terrain : un geste simple, un message fort

Afin de permettre à la population de Lorraine d'appuyer visiblement la campagne, des affichettes illustrées à l'effigie de l'escargot seront offertes gratuitement dans les différents bâtiments municipaux : l'hôtel de ville, la bibliothèque municipale, le Service des loisirs et de la culture et le garage municipal. Ces affichettes devront être installées exclusivement sur des terrains privés, en conformité avec les consignes transmises.



Ville de LORRAINE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

« La Régie intermunicipale de police est fière de soutenir cette initiative. Une conduite prudente sauve des vies, et les campagnes de sensibilisation comme celle-ci sont essentielles pour instaurer une culture de prudence durable sur nos routes et créer un environnement plus sécuritaire pour toutes et tous. », conclut Karine Desaulniers, inspectrice-chef à la Régie intermunicipale de police Thérèse-De Blainville.

Des escargots géants pour ralentir... avec le sourire

Autre élément phare de cette initiative municipale : l'apparition d'escargots géants sur le territoire ! Ludiques et colorées, ces impressionnantes installations visent à capter l'attention et à susciter la réflexion sur la vitesse et la sécurité dans les rues. La population est invitée à repérer les escargots géants, à prendre la pose et à partager leurs photos avec le mot-clic #OnRouleAuRalentir. Une manière originale et engageante de faire rayonner le message... tout en contribuant à rendre nos quartiers plus sûrs !

- 30 -

SERVICE DES COMMUNICATIONS ET DES RELATIONS CITOYENNES

Ville de Lorraine
33, boulevard De Gaulle
Lorraine, (Québec) J67 3W9